

Renascer: Alle Dinge sind möglich ...

07.Juni 2018



... dem, der da glaubt (Markus 9,23). Heute möchte ich Ihnen von 2 Kindern berichten: Lucas und Isaque kommen aus sehr einfachen Familienverhältnissen. Der Vater befindet sich in Haft. Die Kinder wohnen mit 2 weiteren Geschwistern bei ihrer Mutter, in einer ärmlichen Hütte, für die sie Miete zahlen. Seit dem vorigen Jahr kommen sie zu Renascer. Sie integrierten sich schlecht in der Kindergruppe und wurden daher von der Psychologin Daniela Borkoski begleitet - und der Freiwillige Paulo Nunes nahm sie besonders unter seine Fittiche.

Als gesamtes Renascer-Team wurden unser Sorgen um sie noch größer, als uns zu Ohren kam, dass es daheim in der Familie an Nahrungsmitteln fehlt. Gott sei Dank konnten wir zusammen mit der Sozialabteilung der Stadtverwaltung einiges bewirken, um diese Not zu lindern. Was besonders zu erwähnen ist: Trotz all dieser Not bekennen die beiden Jungen froh ihren Glauben an unseren Retter!

In diesem Monat bekamen wir Besuch von der Pastorin Alessandra, aus einer Gemeinde der Stadt Porto Amazonas. Sie hatte von der Arbeit im Renascer gehört und wollte diese einmal selbst kennen lernen. Alessandra stellt sich zur Verfügung um einmal wöchentlich eine Andacht mit Geschichte und Liedern zu machen. Diese Veranstaltungen bringen viel Segen, denn sie vermitteln den Kindern die Liebe Gottes.

Und so sollen und wollen wir weiter unseren Glauben im Kampf gegen die täglichen Schwierigkeiten des Lebens einsetzen und dürfen gemeinsam zuversichtlich in die Zukunft schauen!

Nachrichten

15.Mai 2017



Das "Café Colonial" bei der AMB

So wie in anderen Jahren, bekamen viele Menschen aus unserer Siedlung Witmarsum, der Stadt Palmei...

Weiterlesen ... Das "Café Colonial" bei der AMB

15.Mai 2017



[Annett und Detlef Seifert - wieder zurück in Deutschland](#)

Am Sonntag, den 30.4. früh 5.00 Uhr (nach brasilianischer Zeit), ging unsere Reise los und am Mon...

[Weiterlesen ... Annett und Detlef Seifert - wieder zurück in Deutschland](#)

15.Mai 2017



[PARA Vida Sem Drogas - Erfolgreiche Reintegration von Silvio](#)

Wir bei PARA freuen uns immer sehr darüber, wenn unsere Arbeit Früchte trägt und wir erleben, w...

[Weiterlesen ... PARA Vida Sem Drogas - Erfolgreiche Reintegration von Silvio](#)

15.Mai 2017



[Caroline Weinstock - Bericht von POCM](#)

Hallo, liebe Leser des FCM-Newsletters! Mein Name ist Caroline Weinstock, ich bin 19 Jahre als un...

[Weiterlesen ... Caroline Weinstock - Bericht von POCM](#)

15.Mai 2017



Neues aus dem FCM-Freiwilligendienst

Im Bereich des Freiwilligendienstes wird sich in den nächsten 2 Monaten einiges tun. Vier unsere...

[Weiterlesen ... Neues aus dem FCM-Freiwilligendienst](#)

12.Mai 2017



[NEU: FCM-Zeitung Nr. 69](#)

Liebe Leser, vor wenigen Wochen ist nun die neue Ausgabe der FCM-Zeitung, Nr. 69, unter dem Titel...

[Weiterlesen ... NEU: FCM-Zeitung Nr. 69](#)

12.April 2017



[Spendenauftrag - Kinderbetten für POCM](#)

Bei unserem philippinischen Partnerwerk „Philippine Outreach Centre Ministries“, das auch ein...

[Weiterlesen ... Spendenauftrag - Kinderbetten für POCM](#)

12.April 2017



[Freiwilligendienst mit dem FCM - Clemens Möller berichtet](#)

Meine Zeit in Brasilien als freiwilliger Helfer neigt sich langsam schon dem Ende zu. Noch knapp ...

[Weiterlesen ... Freiwilligendienst mit dem FCM - Clemens Möller berichtet](#)

12.April 2017



[Jugendarbeit bei der AMB](#)

Nach den Sommerferien wurde im Familienzentrum der AMB wieder die Arbeit mit den Teenis aufgenomm...

[Weiterlesen ... Jugendarbeit bei der AMB](#)

Seite 19 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [15](#)
- [16](#)
- [17](#)
- [18](#)
- 19
- [20](#)
- [21](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)